

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 18 de marzo 2021

Primer plan estratégico de Horizonte Europa 2021-2024

La Comisión Europea ha adoptado un nuevo plan estratégico en el que se establecen prioridades de investigación e innovación para un futuro sostenible, ecológico y climáticamente neutro y una Europa apta para la era digital, cuya economía funcione para las personas y cuya sociedad sea más resiliente, inclusiva y democrática.



La Comisión Europea ha adoptado el pasado 15 de marzo el primer plan estratégico para Horizonte Europa, el nuevo programa de investigación e innovación de la UE por valor de 95.500 millones de euros. El plan estratégico es una novedad en Horizonte Europa y establece las orientaciones estratégicas para el destino de las inversiones en los primeros cuatro años del programa. Garantiza que las acciones de la UE en materia de investigación e innovación contribuyan a ejecutar las prioridades de la UE, entre ellas una Europa climáticamente neutra y verde, una Europa adaptada a la era digital y una economía al servicio de las personas.

El plan estratégico establece cuatro orientaciones estratégicas para las inversiones en investigación e innovación en el marco de Horizonte Europa para los próximos cuatro años:

- Promover una autonomía estratégica abierta liderando el desarrollo de tecnologías, sectores y cadenas de valor digitales, capacitadores y emergentes que se consideren clave.
- Restaurar los ecosistemas y la biodiversidad de Europa y gestionar los recursos naturales de manera sostenible.
- Convertir a Europa en la primera economía circular, climáticamente neutra y sostenible, basada en la tecnología digital.
- Crear una sociedad europea más resiliente, inclusiva y democrática.

En la ejecución de Horizonte Europa 2021-2024 se tendrán en cuenta una serie de cuestiones específicas clave, creando así una base sólida para la consecución de las orientaciones estratégicas fundamentales. Entre estas cuestiones, la igualdad de género es una prioridad transversal en Horizonte Europa y afectará a todas las partes del programa. La integración de la dimensión de género será un requisito por defecto en el contenido de la investigación y la innovación en todo el programa, a menos que se especifique que no sea pertinente para el tema en cuestión. Esta integración es especialmente relevante para los retos globales - incluyendo en áreas como la salud y la asistencia, la violencia on line, la inteligencia artificial y la robótica, o la mitigación del cambio climático y en los que las diferencias entre mujeres y hombres desempeñan un papel importante y, por tanto, determinan la relevancia social y la calidad de los resultados de la investigación y la innovación.

El plan estratégico se ha elaborado tras un amplio proceso de diseño conjunto en el que han participado el Parlamento Europeo, los Estados miembros, las partes interesadas y el público general. Se han presentado más de 8000 contribuciones en diversas fases del proceso de planificación estratégica. El proceso de diseño conjunto tiene por objeto garantizar una apropiación lo más amplia posible y optimizar el impacto global de Horizonte Europa.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

https://ec.europa.eu/info/sites/info/files/research_and_innovation/funding/documents/ec_rtd_horizon-europe-strategic-plan-2021-24.pdf